

## ■ NÁJERA

# La Feria de San Miguel incluirá concursos, mercado artesanal, degustaciones y juegos

*La muestra de maquinaria permanecerá abierta desde el viernes hasta el domingo*

YOLANDA ILUNDAIN • NÁJERA

El Ayuntamiento ha hecho público el programa de las Fiestas de San Miguel, que arrancan el jueves, día 1, con la inauguración del frontón, y que tendrá su cita más importante del viernes al domingo con la celebración de la XII Feria de Maquinaria Agrícola, Industrial y Automoción. Durante el fin de semana, el público podrá disfrutar de un mercado artesanal, degustaciones, juegos tradicionales, concursos de calderetas y de catadores de vino y de una muestra de ganado vacuno de raza limusín.

El programa de las Fiestas de San Miguel se pondrá en marcha el jueves, día 1, a las 6 de la tarde con la inauguración del frontón.

El plato fuerte será la XII Feria de Maquinaria Agrícola, Industrial y Automoción, que se abrirá al público el viernes 2 al mediodía. 40 expositores estarán presentes en los aparcamientos de San Julián y San Fernando y en el Paseo de San Julián.

También a esa hora, se inaugurará el II Mercado Artesanal "Ciudad de Nájera" que, organizado por el Consistorio y la asociación de artesanos agroalimentarios riojanos, "Arali", traerá hasta la localidad embutidos, conservas, fardeleros, barquillos, vinos, patés, quesos o chocolates, entre otros productos artesanales.

Este mercado, que cuenta con la colaboración del Gobierno regional y de la asociación de promoción y desarrollo turístico "Valle Nájera-San Millán", podrá visitarse hasta el domingo 4, de 10 a 2,30 y de 5 a 9 de la tarde.



Imagen de la edición anterior de la Feria de Maquinaria Agrícola, Industrial y de Automoción.

El viernes 2 habrá juegos tradicionales en el Paseo de San Julián a las 5 de la tarde; degustación de chorizo y vino a las 7, en las inmediaciones de las piscinas municipales, y partidos de pelota, a partir de las 10,30 de la noche, en el frontón municipal.

Los actos del sábado 2 consistirán en el concurso de calderetas, a partir de las 12,30 de la mañana, en las inmediaciones de "Fuente Dulce"; juegos tradicionales, a las 5 de la tarde, en el Paseo de San Julián; partidos de pe-

lota, a las 6, en el frontón, y degustación de pimientos y lomo, servida por la asociación "Riberas del Najerilla", y acompañada de vino.

Entre los atractivos del fin de semana destaca la exposición de ganado vacuno de raza limusín en el Paseo de San Julián.

### Concurso de catadores

Por lo que respecta al domingo, día 4 de octubre, la jornada presenta un concurso de catadores de vino, organizado por la Cofradía del Vino de Rioja. La prueba se

desarrollará a las 1,30 de la tarde en el Paseo de San Julián y los concursantes, divididos en grupos de cuatro personas, deberán superar tres pruebas consistentes en catas de vinos rosados, tintos jóvenes y tintos.

Las actividades de la jornada dominical proseguirán su marcha con partidos de pelota profesional en el frontón municipal a las 5 de la tarde y degustación de panetilla a las 7. El broche llegará a las 8 de la tarde con la clausura de la Feria de Maquinaria.

## ■ HARO

# La Plataforma pide añadir el control del tráfico de drogas al plan municipal

*Planteará correcciones al borrador del proyecto*

BLANCA SAN MARTÍN • HARO

Después de 4 años de solicitudes para que el Ayuntamiento elaborara un plan contra la droga, la Plataforma con este mismo nombre ha visto satisfechas, en parte, sus demandas con la elaboración del borrador del plan de drogodependencias que, en líneas generales, cree "positivo".

Aun con ello, y tras realizar un primer análisis del documento, la entidad considera que quedan sin definir determinados aspectos, algunos de ellos, "fundamentales".

El portavoz de la Plataforma, Francisco Martínez, cree que el tema del control del tráfico de estupefacientes no se define con claridad, capítulo que, a su entender, se debería añadir en la parte donde se hace mención a los objetivos del plan: prevención, asistencia, organización y coordina-

ción institucional y participación ciudadana. De dicho control, según esta valoración, se debería hacer referencia en otros apartados, como aquel en el que se especifican las actuaciones previstas dentro del plan: la prevención, la asistencia y la reinserción de las personas que han vivido un problema de drogodependencia.

Estas aportaciones serán propuestas por la plataforma, en forma de correcciones, que piensa plantear una vez que la Administración local comience a mantener reuniones con los colectivos de la ciudad.

La Plataforma cree que tampoco se concretan los recursos con los que impulsar la puesta en marcha del plan, a pesar de que en él se habla de habilitar, con carácter anual, una partida del presupuesto municipal para tal fin.

## ■ CENICERO



### Romería a Valvanera

Como cada último domingo de septiembre, desde hace dieciocho años, los cenicerenses visitaron el Monasterio de la Virgen de Valvanera. Más de cuatrocientos romeros asistieron a los actos. Tras la llegada al paraje y el saludo a la Virgen, se celebraron los almuerzos, las confesiones, una misa y una comida de hermandad.

## ■ SANTO DOMINGO

# El Consistorio no pondrá en marcha la emisora municipal

E. FUENTEVILLA • SANTO DOMINGO

El Consistorio no tiene intención de poner en funcionamiento la emisora de radio municipal y a cambio ha iniciado conversaciones con el adjudicatario de la radio privada para suscribir un convenio.

A este respecto, el pleno dio anoche el vistobueno a una modificación presupuestaria que anula la rehabilitación del edificio en el que iba a ubicarse la radio municipal.

### Fabulosos costes

"Los fabulosos costes que originaría y el que el servicio vaya a estar cubierto con la adjudicación de una emisora privada", han sido, en palabras del portavoz de Efrén Ruiz de la Cuesta lo que ha llevado al equipo de gobierno a replantearse la puesta en marcha de la emisora municipal. Finalmente, el pleno dio ayer, de forma unánime, luz verde a una modificación presupuestaria por la cual la partida prevista para acondicionar el edificio anexo al Teatro Avenida, en la que se ubicaría la radio municipal, se destinará al acondicionamiento de las pistas polideportivas y zonas verdes del Colegio Hermosilla, con sede en la carretera de Galinero.

El montante asciende a 10.423.576 pesetas. Por su parte, el portavoz de la oposición, Agustín García, dijo que su Grupo se "alegraba enormemente de que se les haya caído el tema de la emisora porque no compartíamos la actuación en el edificio colindante al Avenida y dudábamos que el equipo de gobierno consiguiera que la emisora funcionara con pluralidad". Con todo, Ruiz de la Cuesta añadió que ya se está trabajando "para llegar a un convenio con el adjudicatario de la radio privada".

### Plaza de archivero

Otro de los puntos que salió adelante fue la oferta de empleo público que contempla, para este ejercicio, una plaza de encargado del archivo municipal. El procedimiento elegido para la contratación será la oposición, que se convocará en los próximos meses. Actualmente, esta plaza se encuentra cubierta de manera temporal.

También quedó anoche aprobada, de manera provisional, una modificación del Plan General que afecta a la Plaza Jacobea y que permitirá su ampliación en 8 metros. Este expediente ha sido expuesto al público tras su aprobación inicial y no se ha presentado ninguna alegación.

Los corporativos aprobaron al inicio de la sesión los borradores de las actas relativas a las sesiones plenas celebradas los días 10, 15 y 25 del pasado mes de junio.